0

14/05/2025

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal respalda candidaturas de Morena en Durango y anuncia periodo extraordinario

Monreal no ocultó su optimismo: 'Después de muchos años, veo por primera vez que la izquierda tiene tanta presencia y eco en Durango'

En plena recta final del proceso electoral, Ricardo Monreal Ávila, coordinador parlamentario de Morena en el Senado, visitó Durango respaldar para los candidatos del movimiento guinda en diversos municipios del estado. Durante una conferencia medios, con confirmó que el Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados



acordó acompañar —con apego a la ley— a quienes surgieron de su movimiento político.

"Por eso estamos aquí, para respaldar con responsabilidad y congruencia a quienes representan los ideales de Morena", expresó Monreal, quien recorrió Lerdo por la mañana y sostuvo encuentros con empresarios. Más tarde, encabezó un acto en Gómez Palacio y adelantó que también visitará la capital del estado.

Monreal no ocultó su optimismo: "Después de muchos años, veo por primera vez que la izquierda tiene tanta presencia y eco en Durango. Las encuestas nos colocan entre 15 y 18 puntos arriba, aunque no queremos lanzar las campanas al vuelo".

El senador destacó la trayectoria de Betsabé Martínez, diputada con licencia y candidata local, a quien calificó como una mujer "con principios y calidad humana", recordando que, pese a haber sido cobijada por el PT, optó por mantenerse leal a Morena desde el inicio.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

0

14/05/2025

LEGISLATIVO



Proceso electoral bajo vigilancia

Al ser cuestionado sobre el clima electoral en la entidad, Monreal fue claro: "No hay que confiarse. En Durango aún gobierna el PRI y no está cruzado de brazos. Tengo confianza en que el gobernador respetará el resultado electoral, pero debemos estar atentos para evitar cualquier intento de alterar el proceso".

Con la experiencia de haber participado en más de una docena de elecciones, Monreal sostuvo que "la decisión del electorado ya está prácticamente tomada" y llamó a cuidar el voto, evitar la violencia y garantizar una jornada pacífica el próximo 2 de junio.

Anuncio de periodo extraordinario

En otro frente, Monreal adelantó que tras la elección se convocará a un periodo extraordinario en el Congreso de la Unión para discutir 22 leyes prioritarias, muchas de ellas vinculadas con la reforma judicial y de seguridad. Entre los temas destacados están la Ley de Amparo, el Código Penal, la Ley de Delincuencia Organizada y una nueva legislación aduanera.

"Estas reformas no son una revancha, sino parte del proyecto de transformación que López Obrador planteó desde 2006. Lo reafirmó en 2018 y ahora continúa con Claudia Sheinbaum", afirmó.

También confirmó que se abordará la polémica Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, conocida por algunos sectores como "ley mordaza". Monreal aseguró que habrá un conversatorio para discutir el dictamen: "Esa ley va a cambiar, se lo aseguro. Y el juicio de amparo seguirá siendo una garantía para los ciudadanos".

En su paso por Durango, Monreal enfatizó su mensaje de institucionalidad: "Vengo en son de paz y con respeto. El único que decide es el pueblo. Nosotros tenemos que demostrar que queremos un proceso limpio, pacífico y democrático".

https://www.excelsior.com.mx/nacional/monreal-visita-durango/1715779